



令和4年度の教育課程が修了しました

本日の修了式をもって、令和4年度の教育課程がすべて修了しました。今年度の本校の学校教育活動に対し、ご理解ご協力のもと学校を支えていただいた保護者・地域の皆様に感謝申し上げます。

3月は、本校を卒業していく6年生のために多くの取組がありました。「6年生を送る会」では、多くの児童が体育館に集合して行われる児童会活動が、やっと実施できるような時期になったことに喜びを感じながら、在校生からの歌や呼びかけ等によって、6年生への感謝の気持ちを伝えることができました。6年生からは、最高学年にふさわしい素晴らしい演奏が披露され、在校生は高学年への憧れを抱くよい機会になりました。

また、保護者ボランティアの方々から多くのお力添えをいただきました。図書ボランティアの方々には、6年生に向けた最後の読み聞かせをしていただきました。『夢はどうしてかなわないの?』という本から、夢を持つ大切さを伝えてくれました。花咲か倶楽部の方々には、卒業式当日に式場へ向かう花道を彩る、寄せ植えを設置していただきました。



↑花咲か倶楽部の寄せ植え



そして、3月17日（金）。第42回卒業式が行われました。とても感動的な卒業式でした。私からは、失敗を恐れず、自分が決めたゴールに向かって、自分が進むべき道を選んで、歩んでほしいと伝えました。卒業生は、呼びかけや歌うことができなかったこれまでの卒業生の思いも込めて、体育館に声を響かせていました。こうして6年生116名は、本校を卒業していききました。

季節は春です。学校の桜の花も咲き始め、満開に近づいています。4月6日には新学期が始まり、7日には入学式で新1年生が入学してきます。令和5年度もこれまで同様に変わらぬご支援をいただければ幸いです。

校長 和田修二



↑6年生へ図書ボランティアの読み聞かせ



↑6年生を送る会

◆ 春休みは交通事故に注意！

明日から春休みになります。気温が上がり過ごしやすい季節となる春は、子どもの交通事故が増加する傾向にあるといわれています。

令和4年に海老名市内において、小学生が当事者となる交通事故は13件ありました。そのうち多くの交通事故は、自転車の走行中であり、小学生側にも法令違反があったと報告されています。主な原因は、交差点でのとび出し・安全不確認となっています。

道交法改正により、令和5年4月から自転車乗車時のヘルメット装着が努力義務になります。ご家庭においても、安全な自転車の乗り方について、お子さまと話し合ってみてください。

(右のQRコードは「神奈川県交通安全対策協議会」の啓発動画)



お知らせ

❖ 4月から登校時の学校正門開門時刻が7:55になりますので、7:55~8:10を目安に登校するようお願いいたします。



❖ マスクの着用は、屋外屋内を問わず、個人の判断が基本となっています。



4月の主な学校行事

詳しくは学年だよりをご確認ください
予定が変更になることがあります



日	曜	行 事	日	曜	行 事
6	木	着任式・始業式	20	木	授業参観懇談会(2・4・6年) 1年生給食開始
7	金	第43回入学式			
11	火	給食開始(2年生以上)	21	金	授業参観懇談会(1・3・5年)
17	月	1年生を迎える会	24	月	授業参観懇談会(しいのみ級)
18	火	6年全国学力・学習状況調査	26	水	避難訓練

■児童数(支援級含む:令和5年3月23日現在)

1学年		2学年		3学年		4学年		5学年		6学年		合計		新1年生 入学予定者	
男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女		計
88	93	77	78	62	71	72	61	58	76	63	53	420	432		852

新年度の学級数は…



本校の児童数は増加傾向にあり、学級数は今年度より3学級増えて、4月からの学年別学級数は次のようになります。

学年	新1年	新2年	新3年	新4年	新5年	新6年	支援級
学級数	6学級	6学級	5学級	4学級	4学級	4学級	6学級